



発行所/〒745-1132 山口県周南市大字湯野 4278-1 周南リハビリテーション病院 tel.0834・83・3300 編集者/広報委員会

湯野の散歩

226



朝の展望庭園で涼やかに咲く朝顔に出会いました。爽やかな色が私たちの心にひとすじの涼風を運んでくれます。気温の上昇に合わせて昼にはそっとしぼみ、また翌朝花開く朝顔。朝のひと時の逢瀬は、この季節の楽しみの一つです。

レクリエーションで夏祭りを開催。 魚釣り、射的、輪投げの屋台が登場！

今 年はあつという間に梅雨が終わり、夏が早くにやってきました。その夏を楽しく乗り越えるため、病棟ではレクリエーションの一つとして「夏祭り」を開催しました。屋台の種類は3つ。クリップで留めた紙の魚を竿の先のフックでひっかける「魚釣り」、紙コップの中のピンポン玉をゴムで飛ばして狙う「射的」、そして、リハビリテーションでも使用される「輪投げ」です。参



加された皆さまはスタッフお手製の道具を手に真剣な表情。笑顔もいっぱいあふれ、楽しいひと時を

過ごすことができませんでした。入院生活の中で、ほかの患者さまと交流も図れる貴重な時間にもなりました。

託児所ほっぷの子どもたちの この夏の日課は水遊び！

例 年よりも早く始まった今年の夏、託児所ほっぷでは毎日のように水遊びを楽しみました。顔に水がかかっても気にせずダイナミックに遊ぶ子どもや、カップやジョウロを使って黙々と水をすくったり流したりとマイペースに遊ぶ子どもなど、様子もさまざまです。回数を重ねるごとに、水が苦手だった子どもも自分でプールに入るようになっていたり、



最初は難しかった水鉄砲も上手に使えるようになったりと、子どもたちの成長も見ることができました。

医療に触れてもらうため 当院で職業体験を実施！

8 月4日に第3回目となる職業体験を開催しました。周南市、防府市の高校生が参加し、病院で実際に働いている様子の見学や医療に関する体験のほか、リハビリで使用している道具や機器にも触れてもらい、質疑応答も行いました。体験内容が充実していること、新しいものに触れられたことなどさまざまな理由から「楽しかつ



た！」との感想もいただきました。当院での職業体験がきっかけとなり、医療への興味や関心を持ってもらえたら幸いです。

スタッフ紹介



周南リハビリテーション病院(医事課)
内藤 脩介(ないとう しゅうすけ)さん

趣味はドライブです。好きな言葉は「天才とは1%のひらめきと99%の努力である」です。初めて携わる仕事でまだスムーズにこなすことができませんが、日々精進してまいりますのでよろしくお願いいたします。次号では、周南リハビリテーション病院の片山智美さんをご紹介します。

介護老人保健施設 なごやか熊毛



夏の風物詩を当所でも！ 花火大会を行いました。

8月8日に毎年恒例の花火大会を行いました。ご家族にも足を運んでいただき、入居者さまと一緒に手持ち花火や吹き出し花火を楽しんでいただきました。線香花火の長さを競ったり、吹き出し花火の迫力に歓声を上げたりと大盛況で、入居者さまのいろいろな表情を見ることができました。みんなで夏を楽しむ充実したひと時となりました。

イベント情報 9月 ▶ 10月

9月	20日(土)・21日(日)	徳山駅前 ビアフェスティバル2025
	27日(土)・28日(日)	山崎八幡宮秋季例大祭
10月	4日(土)・5日(日)	山口ゆらめき回廊(山口市)
	12日(日)	第12回湯田温泉酒まつり(山口市)
	25日(土)	第14回ふるさと思い出花火(防府市)

※2025年8月25日現在の情報です

まとめ

まだまだ暑い日が続きますが、朝晩は少しずつ過ごしやすくなってきました。秋が近づいているのを感じます。身体がだるいと感じる方は夏の疲れが残っているのかも。十分な睡眠や適度な運動など生活習慣を見直して、秋本番に向けて体調を整えましょう。

編集後記。